



102 382

Bürsten und Fegen

Brushing and Sweeping

Brosser et balayer



2+

Jahre / years / ans



Inhalt

- 2 Handfeger
- 7 Bürsten in unterschiedlichen Größen und Ausführungen
- 2 Pinsel
- 1 Korb

Contents

- 2 Hand brushes
- 7 brushes in different sizes and designs
- 2 paintbrushes
- 1 basket

Contenu

- 2 balayettes
- 7 balais de différentes tailles et types
- 2 pinceaux
- 1 panier

Dieses Set ist eine wertvolle Ergänzung zur Sandstation (102 376 / 102 377). Mit den verschiedenen Bürsten, Pinseln und Fegern kann im Sand experimentiert, gebürstet, gefegt, aber auch gemalt werden. Die Feinmotorik wird angeregt und taktile Erfahrungen mit dem Material Sand werden ermöglicht.

This set is a valuable addition to the Sand Station (102 376 / 102 377). With the different brushes and paintbrushes you can experiment in the sand, by brushing, sweeping, but also painting. Fine motor skills are stimulated and tactile experiences with sand are made possible.

DE - Achtung! Bei Kindern unter 3 Jahren nur unter Beobachtung einer erwachsenen Betreuungsperson bzw. einer pädagogischen Fachkraft einsetzen.

GB - Warning! Children under 3 years can only use it under observation of an adult, educational specialist or an educational specialist.

FR - Attention. Danger d'étouffement! Petits éléments!

Bürsten und Fegen

102 382

Brushing and Sweeping
Brosser et balayer



Anleitung zum späteren Nachschlagen bitte aufbewahren!
Please keep the instruction manual safe for future consultation!
Merci de bien vouloir conserver le manuel d'utilisation pour consultation ultérieure!



Dusyma Kindergartenbedarf GmbH
Haubersbrunner Straße 40
73614 Schorndorf / Germany
Telefon: 00 49 (0) 7181 / 6003-0
Fax: 00 49 (0) 7181 / 6003-41
E-mail: info@dusyma.de

www.dusyma.com